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未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８０１回例会 ２０２５年２月２７日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング               我等の生業 

四つのテスト唱和                    中野会員 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。このところ暖かい日が続き春

の兆しが感じられます。先日のことで

すが、春日部イオンに行ってきました。

いつもは立体駐車場に停めるか、店

前の見通しの良いところに駐車するの

ですが、たまたま混んでいて、奥の方にある暗がりのス

ペースに車を停めました。何となく気になっておりました

が、買い物を終えて無事自宅に戻りました。翌日、車に乗

り走りだそうとしたら、後ろのタイヤがパンクしていること

に気付きました。よく見ると刃物のようなもので傷つけら

れた跡があり、まさか自分の車が…と思いましたが、皆

様も車を停める場所には充分お気を付けください。 

昨日、杉戸町音楽祭参加の御礼と寄附金贈呈のため、

町内の学校へ鈴木幹事と訪問致しました。うっかりしてお

りましたが、昨日は県立高校の受験日でありました。杉戸

高校は、校長先生が対応してくださいましたが、杉戸農業

高校は、後日改めてということになりました。他の中学、

高校では、校長先生や顧問の先生が対応してくださり、

寄附金に大変感謝をされました。東中学校と広島中学校

は、4 月から統合され、吹奏楽部も一つとなります。この

両校の寄附金の使途については、吹奏楽部のために使

用されることでご了承いただきました。 

また、杉の子吹奏楽団の新井団長にも、当日の経費

精算のためお会い致しました。次年度からは、杉の子吹

奏楽団に主催が移り、各学校との打ち合わせや開催の

準備は杉の子さんになります。しかし、杉戸町に認知され

つつある杉戸町音楽祭の事業が、無事に移行され継続

されるということを見届けるためにも、後援としてしばらく

お手伝いをすることになると思います。 

3 月は、中歴北区 RC35 周年事業に参加を致します。

また、2 年間米山奨学生として、杉戸クラブの例会にほぼ

毎回出席していただいたキュウさんが、いよいよ卒業とな

ります。3/15（土）に夜間家族例会として送別会をします

ので、皆様のご参加をお待ちしております。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 杉戸町役場より、先日の IM での寄付金 50,000 円の

御礼状が届いております。 

 2025 年 4 月 20 日（日）カルスタ

すぎとで開催される「チャリティ

カラオケ歌謡祭」の申込書があ

りますので、皆様の参加のご協

力を宜しくお願い致します。 

インターシティミーティング報告         渡邉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 クラブ合同例会報告               大作会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 17 18 0 （10） 77.14% 

大作会長： あたたかな季節となってきました。本日も御

出席ありがとうございます。 

鈴木幹事： 寒波で大雪の所は大変ですね。お見舞い申

し上げます。埼玉は何もありませんが幸せですね。 

関口会員： ようやくあたたかくなりましたが、来週はまた

寒くなりそうです。 

武井会員： 今日はだいぶあたたかくなりました。桜の開

花も近づいて来ますかね。 

折原（正）会員： 暖かいですね。 

渡辺（良）会員： 政府は予算組、当事務所は税金の申

告で大変です。 

下津谷会員： あたたかくなって来たのはうれしいですが、

花粉症との戦いも始まって来ました。 

交換留学生報告                 マデリンさん 

 

会員報告                     落合（喜）会員 

私は 100 歳まで生きると公言しており

ますが、どうすれば健康ですごせるかを

病院の先生のお話を紹介します。まず

は、歩くことです。60 歳くらいまでは 1 日

１万歩を目標に、80 歳以上の方は、

5,000 歩を目標に天気の良い日に散歩をしてください。 

（「生きて呼吸するキムチ」の資料を皆様に頂きました） 

会員報告                     野口（美）会員 

3/8 ロータリークラブセントラルセミナ

ーが開催されます。マイロータリーは会

員登録 100%、クラブセントラルは会長が

クラブの目標各項目に対し数値を入力し

ます。杉戸はマイロータリーに 5 名が未

登録ですが、登録の際にエラーが表示されているようで

す。対策をお知らせしますのでしばらくお待ちください。 

 

落合（喜）会員： 遅くなりましたが、12 月 22 日の第 10 回

杉戸町音楽祭の写真が出来ましたので関係された方

だけお持ちしましたのでご笑納下さい。 

矢島会員： キュウちゃん休み、マデリンお話ありがとう。 

真中会員： 本日のウォーキング数、現在のところ 10,120

歩です。 

田中会員： 本日も宜しくお願いします。 

郡嶋会員： トランプの日本への 25％関税も時間の問題

か。そして世界が変な方向に進まない事を願います。 

野口（美）会員： 今日もよろしくお願いします。 

日向会員：中野会員：細井会員 

スマイル本日投入額 ２１，０００円 

スマイル累計額 ５２９，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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